



Sehr geehrte Eltern, liebe Schüler/-innen der Klassen 5 - 10,

leider steht noch nicht fest, wie es nach den Osterferien weitergehen soll. Laut Pressekonferenz des Ministerpräsidenten sollen alle Klassen - zumindest tageweise (also im Wechselunterricht) - nach den Osterferien wieder in Präsenz zurückkehren. Bedingung dafür wäre aber, dass alle Schüler/-innen und Lehrkräfte zwei Mal in der Woche getestet werden und der Inzidenzwert nicht zu hoch (vermutlich nicht über 100) ist.

Wir haben bisher keine genauen Informationen erhalten, welche Klassenstufe, wie in die Schule kommen wird. Auch wie die Tests ablaufen sollen (Selbsttests für zuhause oder Tests, die in der Schule oder einem Testzentrum durchgeführt werden) und ob es eine Testpflicht geben wird, steht noch nicht fest.

Laut der gestrigen Pressemeldung soll dies alles erst gegen Ende der Osterferien entschieden werden. Sobald wir wissen, wie es nach den Osterferien weitergeht, werden wir Sie / euch schnellstens über die Schul.cloud informieren.

Bitte halten Sie sich unbedingt an die Test- und Quarantänenvorschriften, falls Sie in den Ferien ins Ausland reisen. Dies kann sonst für die ganze Schule weitreichende Auswirkungen haben.

Wir wünschen allen Familien frohe Ostern, Gesundheit und alles Gute!

Herzliche Grüße aus dem Bildungszentrum Gerstetter Alb

E. Grech (Schulleiterin)

M. Gausmann (Konrektor)

R. Fröhlich (Konrektorin)